

pro-interplast, Samstag, 13. Dezember 2025

25. Hilfstransport in die Ukraine

Unser 25. Transport hat begonnen...wir haben nun die 150 Tonnengrenze durchstoßen...

Mit an Board sind 60 Stromageneratoren, 20 Ecoflows, 10 Powersations, 474 Kindergeschenke, 2 Paletten Windeln, 1 Tonne Lebensmittel und über 1 Tonne Hygienematerial

Danke an Gärtnerei Löwer (2 Autos, 1 LKW zur Abholung bei Procter & Gamble, Lager), ADAC und Auto:mobil Hainburg für die günstige Konditionen, Procter & Gamble für die große Sachspende, Einhardgymnasium Seligenstadt (zum 4. x dabei bei der Weihnachtsaktion), Käthe-Paulus-Schule in Mainhausen (zum 3. x bei der Weihnachtsaktion dabei), Kindertagesstätte St. Cyriakus Klein Welzheim (zum 3. x bei der Weihnachtsaktion dabei), St. Marcellinus (zum 3. x dabei bei der Weihnachtsaktion und unermüdlich im unterstützen der Waisenheime) Foodsharing Hanau, dem unermüdlichen Spender der Generatoren und an alle die bei unserer 4. Weihnachtspäckchen-Aktion mitgemacht haben. Wir zeigen wirklich was...DANKE!

